



LES PROTESTANTS

A LYON

*Depuis la promulgation de l'Édit de Nantes
jusqu'à sa révocation.*

1598-1685.

IV

QU'on se rend compte, par ce que nous avons dit, de l'action que les Protestants ont pu exercer à Lyon au xvii^e siècle. Cette action a été faible.

Les Protestants ont été, en effet, en tout temps, peu nombreux, moins nombreux au xvii^e siècle qu'au milieu du xvi^e.

L'intendant de Lyon, de Bercy, estimait qu'il n'y en avait, en 1685, que mille à onze cents. C'est aussi à ce nombre que d'Herbigny s'est arrêté :

« Dans le temps de la révocation de l'Édit de Nantes, on

(*) Voir le numéro de la *Revue du Lyonnais* de Septembre 1890.